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1. Begrüssung/Einleitung 
Der amtierende Präsident des Sportfischervereins UBS, Martin Peter, begrüsst die 49 
TeilnehmerInnen und gibt einen kurzen Überblick über den geplanten Verlauf der GV 2009. 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler werden Christian Kehl und Marcel Grobéty gewählt. 

 
3. Genehmigung der Traktanden  
Die Traktandenliste wurde vorab allen Anwesenden mit der Einladung zusammen zugestellt. 
Martin Peter schlägt vor, die GV gemäss dieser Aufstellung durchzuführen. Dies wurde ohne 
Gegenvorschlag von der Versammlung genehmigt. 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
Martin Peter geht auf den in schriftlicher Form verschickten Jahresbericht 2008 
ein. Zusätzlich erinnert er an die bevorstehende Neuverpachtung der Fischereireviere, welche 
im kommenden Jahr fällig wird. Der Kanton führt bei dieser Gelegenheit zur Zeit noch eine 
umfassende Neubewertung der Reviere durch. Diese Arbeit wird einige Zeit in Anspruch 
nehmen. Wir hoffen, dass dabei eine mögliche Preisreduktion zustande kommt. Im Vorstand 
sind wir der Meinung, „unser Revier 354 “auch künftig zu behalten und warten gespannt auf 
die Resultate. Ein zweites Revier, weiss unser Präsident zu berichten, soll in Dietikon frei 
werden. Dort hat sich der zuständige Verein aufgelöst. Eine sehr prüfenswerte Variante für 
uns, höchstens für einige Vereinsmitglieder mit etwas mehr Anfahrtzeit verbunden. 
 
Abschliessend bedankt sich Martin Peter insbesondere bei Urs Schüpbach über die prächtige 
Aufmachung unseres Jahresberichts 2008 mit all den Erinnerungs-Fotos und stellt einmal 
mehr fest, dass es bestimmt weit und breit kaum einen Verein gibt, der ein solches 
„Kunstwerk“ an die Mitglieder verteilen kann. Martin verdankt bei dieser Gelegenheit auch die 
Mitarbeit der Berichteschreiber und Fotografen unter uns, welche ihren Teil zum guten 
Gelingen beigetragen haben. 
 
Abnahme des Jahresberichts: 
 
Der Jahresbericht wird von allen Teilnehmern (ohne Gegenstimme) in dieser Form 
akzeptiert. 
 
 
5. Jahresbericht des Kassiers 
 
Unsere amtierende Kassierin Rebecca Huber weist auf die verteilten Unterlagen hin. Diese 
umfassen die Schlussbilanz per 31.12. 2008, die Erfolgsrechnung per 31.12. 2008, den 
Kontorahmen mit den Aktiven, Passiven, Aufwand und Ertrag. 
Ausführlich kommentiert Rebecca Huber die vorliegende Jahresrechnung in allen Belangen. 
Obschon (zur Zeit) noch genügend Vereinskapital vorhanden ist, lohnt es sich weiterhin 
umsichtig und massvoll damit umzugehen. Es sei an der Zeit, so mahnt Rebecca, sich 
rechtzeitig Gedanken darüber zu machen, wie schnell sich in den kommenden Jahren die 
Ertragseite ins Negative ändern könnte. 
Der Präsident schloss sich der Meinung an und betonte, dass unser Ziel für die weitere 
Zukunft die Aufrechterhaltung der gewohnten Vereinsaktivitäten bleibt. 
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6. Revisionsbericht 
 
Der amtierende Revisor Toni Wolf verlas den ordentlichen Revisorenbericht. Die Revision der 
Buchhaltung wurde zusammen mit Albert Demut vorgenommen. Im gemeinsam abgefassten 
Bericht wird vorgeschlagen, die sauber geführte Buchhaltung und Jahresrechnung 2008 zu 
genehmigen.  
 
 
7. Abnahme der Jahresrechnung und Dechargeerteilung 
 
Der Vorschlag der Dechargeerteilung für Kassier und Vorstand sowie die Abnahme der 
Jahresrechnung wird durch Martin Peter zur Abstimmung vorgetragen. 
 
Abstimmungsresultat:  einstimmig angenommen 
 
Der Revisorenbericht, insbesondere aber die hervorragende Arbeit unserer Kassierin 
Rebecca Huber wird von Martin Peter herzlich verdankt. 
 
 
8. Budget 2009 
 
Rebecca Huber erläutert den Budget-Rahmen 2009 mit den getätigten Anpassungen. 
Dabei geht Rebecca insbesondere auf Aufwandpositionen ein, wo eine geplante Reduktion 
aus der Erfahrung der Vorjahre machbar ist. 
 
Es folgt die Abstimmung das Budget 2009 zu genehmigen.  
 
Abstimmungsresultat: Das Budget 2009 wird einstimmig 

verabschiedet. 
 
 
9. Festlegung des Jahresbeitrages 2009 
 
Vorschlag des Vorstandes: 
Der Jahresbeitrag bleibt 2009 unverändert  für UBS-Mitglieder wie auch Externe. 
 
Zukunftsaussichten: 
Martin Peter nimmt die Gelegenheit wahr, auf Grund der künftigen Budgetsituation die 
Versammlung auf eine mögliche Erhöhung des Jahrs-Beitrages vorzubereiten. 
 
Die GV folgte einstimmig dem Vorschlag des Vorstandes 
 
 
10. Wahlen 
 
Vorstand: 
2009 ist Wahljahr für den gesamt Vorstand. Der Vorstand muss bestätigt, bzw. für die 
nächsten 3 Jahre wiedergewählt werden, da keine Vakanzen bzw. Demissionen anstehen. 
 
Präsident und Kassier werden im Einzelwahlverfahren gewählt. Die restlichen 
Vorstandsmitlglieder gemeinsam. 
 
 
Wahl bzw. Wiederwahl des Präsidenten:   Martin Peter 
 
Abstimmungsresultat : 
Die GV stimmt einstimmig dem Vorschlag zu 
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Wahl bzw. Wiederwahl der Kassierin:   Rebecca Huber 
Abstimmungsresultat : 
Die GV stimmt einstimmig dem Vorschlag zu 
 
Wahl bzw. Wiederwahl restliche Vorstandsmitglieder:       
Urs Schüpbach 
Jacky Spillmann 
Peter Sieber 
Abstimmungsresultat : 
Die GV stimmt einstimmig dem Vorschlag zu 
 
 
Weitere Wahlen: 
 
Revisoren 
Toni Wolf scheidet turnusgemäss aus. 
 
Albert Demut  rückt zum 1. Revisor nach 
 
Franz Hadolt  wird als 2. Revisior vorgeschlagen 
 
Abstimmungsresultat : 
Die GV stimmt einstimmig dem Vorschlag zu 
 
 
11. Anträge des Vorstandes 
- keine 
 
Mitgliedermutationen Vereinsjahr 2008/09 
Der Aktuar Peter Sieber präsentierte an dieser Stelle einen Überblick über die  
Veränderungen im Mitgliederbestand. 
 
Eintritte:  
- Paul Wrench  ext. Mitglied 
- Michele Presenti  ext. Mitglied 
- Leonardo Cantore  ext. Mitglied 
- Alfredo Rocha            ext. Mitglied 
 
Austritte: 
Roberto Carbone, ext. Mitglied und Ruedi Koller, int. Mitglied 
 
Das Mitgliedertotal per GV 2009 beträgt 93 Mitglieder 
(49 interne-, 44 externe Mitglieder) 
 
Ehrungen langjähriger Vereinszugehörigkeit anwesender Mitglieder 
 
10 Jahre Hugo Menzi 
 
20 Jahre Margrit Freiburghaus 
  Heidy Isler 
  Marianne Fehr 
 
30 Jahre Heidy Lanz 
   
35 Jahre *) Rolf Fehr 
  Marcel Grobéty 
  Gusti Huber 
  Rolf  Lanz 
  Toni Wolf 
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*) wie sich an der GV herausstellte, handelt es sich bei den „35 Jahr-Jubilaren“ 
um ein technisches Eintrittsjahr (1974), welches bei der ersten Computererfassung 
der Mitgliederdaten so eingetragen wurde. Es besteht also die Möglichkeit, dass einige diese 
Mitglieder schon einiges länger dabei sind. Bravo! 
 
 
12. Anträge der Mitglieder 
- keine 
 
 
13. Verschiedenes 
 
Ehrungen: 
 
Anerkennung und Dank an die Berichteschreiberlinge Jahresbericht 2008 
Erstmals an der GV wurden alle VerfasserInnen von Berichten mit einer guten Flasche Wein 
belohnt. Dies soll nicht zuletzt auch ein Ansporn sein, sich an der Gestaltung unseres 
Heftchens aktiv zu beteiligen. 
 
..und noch ein bunter Blumenstrauss 
Zum Schluss überreicht der Präsident unserer strahlenden Rebecca einen Blumenstrauss für 
die gelungene Moderation des Absendens 2008 verbunden mit einem grossen Dankeschön. 
Abschluss der GV/Schlusswort 
Mit einem Ausblick, was die Kommunikation betrifft, zeigt Martin Peter noch auf, wie künftig 
Einladungen und Korrespondenz, Infos und News kostengünstiger und schneller per e-mail 
abgewickelt werden könnten. Wir prüfen daher, wie weit es heute schon möglich ist, eine 
Mehrheit im Verein auf elektronischem Weg erreichbar zu machen. Die restlichen Mitglieder 
(ohne PC) werden selbstverständlich nach wie vor unsere Vereinskorrespondenz per Post 
erhalten. 
 
Abwesenheitsmeldung von Rebecca 
Rebecca gibt die geplante  „Auszeit“, d.h. längere Ferienabwesenheit bekannt und verweist 
auf die Stellvertretung von Peter Sieber in den wichtigsten Belangen.  
 
 
Mit einem grossen Dankeschön an alle Mitglieder und an den Vorstand für das engagierte 
Mitmachen im Verein schliesst unser Präsident die speditiv durchgeführte GV 2009.  
 
Aktuar Sportfischerverein UBS 
Peter Sieber 
 


